

En La Araucanía despiden a los brigadistas mexicanos que apoyaron en combate de incendios forestales

IMPORTANTE LABOR. Durante 20 días estuvieron en diversas emergencias en Victoria, Lumaco, Galvarino y Nueva Imperial, además desarrollaron trabajos en la elaboración de líneas de cortafuegos.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El pasado mes de enero arribó al país más de un centenar de brigadistas mexicanos para apoyar el combate de los incendios forestales que afectaban las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía.

De ellos, 60 llegaron hasta la Región y se ubicaron con base en la comuna de Victoria, específicamente en el Liceo B-11, desde donde se trasladaron a distintos sectores para el combate de emergencias forestales que se registraban durante los veinte días que se registró su misión.

“Agradecer profundamente el trabajo que han realizado, especialmente en las comunas más críticas de la provincia de Malleco, en la prevención y control de los incendios forestales. Hay que recordar que en nuestra Región fueron más de 167 los incendios, 13 de ellos de manera simultánea, y la labor de esta brigada mexicana fue reforzar todas las operaciones que realizamos con Conaf”, destacó el seremi de Agricultura, Carlos Labrín Olave.

RELEVANTE APOYO

Para la directora regional de Conaf, María Teresa Huentequeo, este apoyo es relevante para fortalecer el combate de emergencias forestales en la Región.

Mientras que, para el enlace



LAS AUTORIDADES AGRADECIERON LA IMPORTANTE LABOR QUE REALIZARON LOS BRIGADISTAS EN LA ARAUCANIA.

167

incendios, trece de manera simultánea, fueron lo que se tuvieron que combatir los voluntarios en la Región.

internacional de la misión, Luis Narváez, el balance del trabajo realizado durante su estadía en La Araucanía fue positivo, cumpliendo los objetivos programados para estos días.

El alcalde de la comuna de Victoria, Javier Jaramillo, destacó la labor y coordinación de los brigadistas en el combate de los incendios forestales.



LOS BRIGADISTAS COMBATIERON INCENDIOS EN VICTORIA, IMPERIAL Y GALVARINO, ENTRE OTRAS COMUNAS.

COMUNAS

Mientras estuvieron en la Región los brigadistas combatieron incendios forestales en Victoria, Nueva Imperial, Galvarino, entre otras comunas.

A lo que se suma la elaboración de líneas de cortafuegos en Lumaco, labor preventiva clave para evitar la propagación de las emergencias forestales.

NOTICIA

Ante el Tercer Juzgado Civil V-410-2025, sobre Expropiación como Lote N° 51-0A, consiste del resto del lote N° 2, ubicado en la comuna desconocido, de una superficie 509,10 metros cuadrados. Doña Ana María Emma Dibi E Pedrero Miranda; don Mario G Ernesto Bruno Pedrero Miranda; don Gregorio doña Elizabeth Yolanda Pedrero Miranda, don .doña Gladys Haydee Pedrero Pedrero Miranda, doña Alicia C Rolando Abraham Pedrero N Pedrero Miranda y doña An Expropiante SERVIU Región de Ñuble. El Tribunal totalizó